

Medienmeldung vom 4. August 2011

Welschenrohr: Fahrzeug kollidierte mit Gartenmauer und Auto

Am Mittwochnachmittag kollidierte in Welschenrohr ein unbekanntes Fahrzeug mit einer Gartenmauer und einem abgestellten Personenwagen. Die Polizei sucht den Unfallverursacher oder Zeugen.

Von Herbetswil kommend fuhr am Mittwoch, 3. August 2011 um ca. 14.45 Uhr ein Automobilist auf der Hauptstrasse in Welschenrohr Richtung Gänsbrunnen. Dabei kam das Fahrzeug Höhe Liegenschaft Nr. 130 von der Strasse ab und kollidierte mit der dortigen Gartenmauer. Von dieser abgewiesen fuhr das Auto weiter und kollidierte mit einem Personenwagen, welcher auf dem Parkplatz der Garage Füeg abgestellt war. Ohne sich um die Schadensregulierung im Gesamtbetrag von rund 5000 Franken zu kümmern, entfernte sich der unbekannte Lenker von der Unfallstelle.

Beim schadenverursachenden Fahrzeug könnte es sich um einen grünen Jeep handeln, an welchem am Heck ein BE-Kontrollschild für Motorräder montiert war.

Der gesuchte Lenker selber oder Personen, die zu dessen Identität Angaben machen können, werden gebeten, sich bei der Kantonspolizei Solothurn in Balsthal, Telefon 062 386 72 72, zu melden.